

ザ・座談会

□28□

LINE (下)

宇都宮市古里中



森田昭徳さん



伴公聖さん

無料通信アプリ「LINE」をテーマとした座談会。宇都宮市古里中3年の伴公聖さん、森田昭徳さん、鈴木愛梨さん、南木陽さん、刈谷彩香さんの5人は「LINE いじめ」防止についても



刈谷彩香さん



南木陽さん



鈴木愛梨さん

意見を出し合った。(司会・構成 小林睦美) 「中学生にLINEは必要」との考えで全員が一致しましたが、心配する親も多いようです。刈谷 トラブルは多いかもしれないけれど、気

相手傷付けないように いじめ防止アプリも必要

- | | | |
|----|----|------|
| 3年 | 伴 | 公聖さん |
| 3年 | 森田 | 昭徳さん |
| 3年 | 鈴木 | 愛梨さん |
| 3年 | 南木 | 陽さん |
| 3年 | 刈谷 | 彩香さん |

を付ければ、そういうことにはならない。デメリットよりメリットの方が大きい。森田 心配する気持ちはよく分かるけれど、もう少し信頼してくれてもいいのかな? って気はする。南木 トラブルに巻き込まれて嫌なのは自分。気を付けると思う。鈴木 LINEだけが危険なわけじゃない。伴 お互いが納得いく範囲で、使う時間とかを制限したらいいんじゃない? 「心配する理由の一つに「LINEいじめ」も。森田 相手を傷付けることは絶対にしない、ってわきまえた上で使う。当たり前だけど。そういう気持ちを全員が持つて



和やかな雰囲気で開かれた座談会

いけば、いじめは起きなくと思うから。刈谷 人が傷付くような文字があったら、送れないようにしたらどうか。南木 悪口を送った先生の方が言うことを聞き、送られたりしたら、

親の携帯に連絡が行くというアプリを、高校生くらいまで強制的に入れた方がいい。鈴木 周りがいじめに気付いたら、止めるのは当たり前。でも、1人だと今度はその人がいじめられちゃう。だから、団体が。いじめたら、自分が言われるって分かれ、いじめは消えていくんじゃないかな。いろいろなアイデアが出たね。伴 何も考えなくてLINEを使っていたけど、よく考えたら、いろいろあるんだよね。刈谷 自分と他人の気持ちの違いに気付けた。違う気持ちの人もいるってことを考えながら使わないと。森田 考えが深められたっていうか。鈴木 いろいろあるって分かったけれど、やっぱり(スマートフォンは)欲しい。大学に行つて自分でお金を払えるようになってから、かな。南木 最近、使い過ぎていたから、ちよっと落ち着いて、勉強しよう。